

## **Jahresbericht Swiss Masters Winter 2021 / 2022**

Leider fand sich kein Veranstalter für die Masters Schweizermeisterschaften

### Masters World Cup 2022 Canmore

Eine kleine Schweizerdelegation reiste an die inoffiziellen Masters-Weltmeisterschaften in Canmore, Canada.

Danke Beat Scheuner für die super Leitung vom Schweizer Team in Canmore

„Klein aber fein“ darf man gewiss sagen, denn die Schweiz belegt im Medallienspiegel den exzellenten 4. Rang hinter den USA, Gastgeber Kanada und Finnland, noch vor Norwegen. Dies u.a. dank den hervorragenden Einzelleistungen der 3 Dreifach-Goldmedalliensieger (10km, 30km, 45 km), Samy Laubscher, Thomas Graf und Gian Joerger, wobei hervorzuheben ist, dass Gian dazu ebenfalls noch mit der Staffel siegen konnte. Ebenfalls eine Einzel-Goldmedallie kam durch Roland Eggspühler und Ivan Schmid dazu, weiter 3 Silbermedallien (2. Staffel, Mario Vinzens) und 3 Bronzemedallien (2-fach durch Urs Schneider).

„Fein“ war, und das hat seit Jahren Tradition, vor allem auch der Team-spirit des Schweizerteams unter der Leitung von Routinier Beat Scheuner: gemeinsame Streckenbesichtigungen, gegenseitige Unterstützung beim Vorbereiten der Skis, ausgelassene Medallienfeiern, sowie die tolle Anfeuerung durch die BegleiterInnen. Dabei war es eine Ehre, auf denselben Olympialoipen von 1988, auf welchen wir (vor dem Fernseher) mit Andy Grünenfelder mitgefiebert hatten, laufen zu dürfen.

Der Anlass war durch perfekt organisiert und durch die unglaubliche kanadische Gastfreundschaft geprägt.

Der nächste Masters World Cup findet vom 18. – 24. März in Seefeld (AUT) statt.

Die nächsten Masters Schweizermeisterschaften finden am 7. Januar 2023 in Kandersteg statt

Roland May 20.9.2022

### **Annual Report Swiss Masters Winter 2021 / 2022**

Unfortunately, no organizer was found for the Masters Swiss Championships

Masters World Cup 2022 Canmore

A small Swiss delegation traveled to the unofficial Masters World Championships in Canmore, Canada.

Thank you Beat Scheuner for the great management of the Swiss team in Canmore

One can certainly say "small but mighty" because Switzerland occupies an excellent 4th place in the medal table behind the USA, hosts Canada and Finland, ahead of Norway. This is partly thanks to the excellent individual performances of the 3 triple gold medal winners (10 km, 30 km, 45 km), Samy Laubscher, Thomas Graf and Gian Joerger, whereby it should be emphasized that Gian was also able to win the relay. Also an individual gold medal came from Roland Eggspühler and Ivan Schmid, further 3 silver medals (2nd season, Mario Vinzens) and 3 bronze medals (twice by Urs Schneider).

"Fine" was, and this has been a tradition for years, above all the team spirit of the Swiss team led by the experienced Beat Scheuner: joint inspections of the routes, mutual support in preparing the skis, exuberant medal celebrations, and the great cheering from the companions.

It was an honor to be able to run on the same Olympic trails from 1988 on which we (in front of the TV) had cheered with Andy Grünenfelder.

The event was perfectly organized and characterized by the incredible Canadian hospitality.

The next Masters World Cup will take place from March 18th to 24th in Seefeld (AUT).

The next Masters Swiss Championships will take place on January 7, 2023 in Kandersteg

Roland May 20.9.2022

